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Mensa scolastica: i dubbi della Lega
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Raccogliendo la voce e le lamentele di diversi genitori per il servizio di mensa scolastica,
il Gruppo Consiliare della Lega Nord di Nerviano si è subito attivato chiedendo, da una parte, le
copie di tutti i verbali di constatazione per ogni ispezione fatta dall'apposita Commissione Mensa
negli anni 2013 e 2014 e, dall'altra parte, presentando apposita interpellanza che si dicuterà nel
primo Consiglio Comunale utile. Di seguito un comunicato.

Lo scopo di questa iniziativa è ascoltare direttamente dalla voce dell'Assessore alla Pubblica
Istruzione, se questa Amministrazione Comunale si ritiene soddisfatta o meno del servizio di
refezione che viene dato nelle scuole di Nerviano e frazioni. Stiamo parlando di un servizio
fondamentale, considerato l'alto numero di utenti che coinvolge e i costi gravosi del servizio stesso.
Lungi da noi, senza prima avere ricevuto tutte le informazioni dettagliate in merito, esprimere un
giudizio specifico, considerato che stiamo parlando di un servizio non facile e complesso (più di
800 pasti giornalieri), visto che è importante curare nei minimi dettagli tutte le fasi: la scelta del
menù, la figura dell'alimentarista, la preparazione dei pasti, la conservazione degli alimenti, la
distribuzione dei pasti stessi ai bambini.

Detto questo, vorremmo però che quanto previsto dall'art. 36 del Regolamento del funzionamento
del Consiglio Comunale venisse concretamente fatto e cioè che il Coordinatore della Commissione
Mensa illustri al Consiglio Comunale una relazione sulle attività svolte, segnalando eventuali
disfunzioni rilevate e proponendo miglioramenti al servizio.

Oggi ci si limita, in fase di approvazione del Piano di Diritto allo Studio, solamente ad allegare agli
atti alcune frasi in merito…noi vorremmo che venga proprio il Coordinatore a relazionare
direttamente in Consiglio Comunale e, prima, venga convocata apposita Commissione Consiliare
sull'argomento, per permettere a genitori, dirigenti ed insegnanti di poter dire il loro parere.

Vogliamo infine ricordare che quando c'era l'Amministrazione Leghista a Nerviano, ci si avvaleva
della figura fondamentale del nutrizionista/alimentarista, incaricato e quindi pagato dal Comune
stesso. Oggi invece, per ridurre i costi, questa figura dipende direttamente dalla ditta che gestisce
l'appalto (la SODEXO), creando un inevitabile conflitto di interessi, con il controllore che coincide
con il controllato…. Se è vero che si riducono le spese, è altrettanto vero che ne risente prima di
tutto la qualità!
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